

«Der Möbelmacher» unterstützt Dorfladen Wermatswil

Neue Ladentheke dank Gewerbevereinsmitglied



Rosmarie Ramseier, Marco Huber und «Der Möbelmacher» Thomas Wildling (v.l.n.r.).

Rechtzeitig zum 20-Jahr-Jubiläum erhielt *Rosmarie Ramseier* vom Dorfladen Wermatswil eine schöne Überraschung. *Marco Huber*, Lehrling bei der Firma «Der Möbelmacher» in Wermatswil, konnte der fleissigen Geschäftsführerin mit einer neuen, selber kreierten Ladentheke eine riesengrosse

Freude bereiten. Marcos Arbeit war denn auch zugleich ein Teil seiner Abschlussarbeit für die bevorstehende LAP, welche er, wenn es nach Rosmarie Ramseier geht, bereits mit Bravour bestanden hat.

www.dermoebelmacher.ch